



Réplique "Scarabée du cœur", moulée

128,00 €

Réf. produit: IN-001470

Les Égyptiens vénéraient le scarabée sacré en tant qu'incarnation de leur dieu solaire, Râ. Les grands scarabées dits "du cœur" revêtent une importance particulière car ils étaient placés comme des poids sur le cœur du défunt. Généralement, une phrase du Livre des morts est inscrite sur la face inférieure pour éviter que le cœur ne trahisse le défunt lors du jugement des morts. Les formes des scarabées de cœur varient généralement. Original : Musées d'État de Berlin - Patrimoine culturel de la Prusse. Égypte, Nouvel Empire, XIXe dynastie, vers 1250 avant J.-C., ardoise.

Réplique de musée ars mundi en polymère coulée à la main, longueur 8 cm, largeur 5,5 cm.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/replique-scarabee-du-coeur-moulee-001470/>